ふるさと苑 家族会報 令和4年9月号 発行: 令和4年9月9日

コロナの収束の見込みがつかず、未だに感染警戒レベル6の状況が続いております。このため本苑でも「窓越し面会」を中止したままで、大変ご迷惑をおかけしております。「窓越し面会」は、感染警戒レベル3以下になれば再開させていただきます。感染を拡大させないことを優先させていただいておりますので、皆様のご理解よろしくお願いいたします。なお、オンライン面会は受け付けておりますので、ご利用ください。

寒暖差のある天候が続いておりますので、引き続き利用者の皆様の健康管理に努めてまいります。

最近の行事風景 【8月9日 スイカ割り】





恒例のスイカ割り大会を行いました。スイカによって割れにくいものもあり、 渾身の力を込めて何度もたたきながら割っていただきました。ご家族に会えない ストレスの発散も兼ね良い運動になりました。

9月中旬以降の行事予定

9月 9日(金) 午後2時30分~ 誕生会・喫茶

12日(月)~10月25日まで外出推進期間

16日(金) 午後2時30分~ 手工芸クラブ

夕方より花火

22 日 (木) 午後 2 時 30 分~ 音楽クラブ

27日(火) 午後2時30分~ リハビリ指導

28 日 (水) 午前 10 時 30 分~ 敬老祝賀式

10月3日(月) 午前9時00分~ 美容の日

4日(火) 午後2時30分~ 移動図書又は

職員による紙芝居



日常の一枚









大根の皮むきと大根切りをお手伝いしていただきました。お年を取られても皮むき器や包丁を手慣れた様子で扱われていました。長い間、料理をされて家庭を支えて来られた様子が、手さばきからうかがい知ることができました。

ミニトマトの収穫





【お願い・お知らせ】

- ① 朝晩の冷え込みとともに、そろそろ衣替えの準備をする季節となりました。現在職員が衣類の確認を行っています。秋冬物の追加が必要な方には、 こちらからご連絡をさせていただきますので、よろしくお願いします。
- ② 恒例の敬老祝賀式を9月28日に挙行します。昨年に引き続き今年も新型コロナ感染拡大防止対策で規模を縮小して開催させていただきます。例年ですと家族会役員の方々や100歳や米寿のお祝い者のご家族もお招きしていますが、今年もお招きしませんので、ご承知ください。